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　村長提出議案は25件で、うち条例制定

が３件、条例改正９件、平成30年度一般

会計・特別会計の補正６件、平成31年度

一般会計・特別会計予算６件、副村長選任

１件です。ほかに諮問１件が審議され、全

件が可決・同意されました。

質
疑
応
答
（
抜
粋
）

歯
科
口
腔
衛
生
事
業
に
関
連
し
て

問

歯
科
検
診
等
を
、
幼
児
虐
待
家
庭

の
早
期
発
見
に
ど
う
役
立
て
ら
れ
る
と

考
え
る
か
。︵
百
瀬
︶

答

保
健
衛
生
課
と
し
て
は
乳
幼
児
健

診
の
受
診
時
に
確
認
し
て
い
ま
す
。
村

に
要
保
護
児
童
対
策
地
域
協
議
会
が
あ

り
、医
療
機
関
・
行
政
・
児
童
相
談
所
・
警

察
等
と
連
携
を
図
っ
て
い
ま
す
。（
保
衛
課
）

学
校
費

問

ラ
グ
ビ
ー
Ｗ
杯
や
東
京
オ
リ
パ
ラ

の
観
戦
に
中
学
生
な
ど
を
派
遣
し
て
も

い
い
の
で
は
。︵
田
中
︶

答

非
常
に
有
意
義
な
経
験
に
な
る
の

で
、さ
っ
そ
く
検
討
し
た
い
。（
教
育
長
）

学
校
の
備
品
購
入
の
費
用

問

30
年
度
、
槻
川
小
と
東
秩
父
中
で

購
入
し
た
中
で
主
な
も
の
は
。︵
百
瀬
︶

答

槻
小
で
は
図
書
館
の
ブ
ッ
ク
ト

ラ
ッ
ク
・
図
工
の
作
品
乾
燥
棚
、
中
学

で
は
教
材
Ｄ
Ｖ
Ｄ
・
加
湿
器
・
書
画
カ

メ
ラ
・
ホ
ワ
イ
ト
ボ
ー
ド
等
で
す
。
ま

た
、
小
中
と
も
体
育
館
で
使
用
す
る
大

型
ジ
ェ
ッ
ト
ヒ
ー
タ
ー
な
ど
を
購
入
し

ま
し
た
。（
教
委
事
務
局
）

学
校
給
食
費

問

全
額
補
助
に
す
る
背
景
は
。︵
高
野
︶

答

子
ど
も
に
か
か
る
費
用
負
担
を
軽

く
す
る
こ
と
で
子
育
て
世
代
の
定
住
を

促
し
、
人
口
減
少
を
抑
え
た
い
と
考
え

ま
す
。（
教
委
事
務
局
）

急
傾
斜
地
崩
壊
対
策
事
業

問

村
の
事
業
負
担
金
が
減
っ
た
の

は
、
負
担
割
合
の
減
少
か
。︵
高
野
︶

答

負
担
割
合
５
％
は
変
わ
ら
ず
、
県

の
事
業
が
当
初
予
定
ま
で
進
ん
で
い
な

い
こ
と
に
よ
り
ま
す
。（
産
建
課
）

ふ
る
さ
と
応
援
寄
附
金
サ
イ
ト

問

当
初
見
込
み
と
現
在
の
実
績
は
。

︵
高
野
︶

答

他
の
町
村
で
は
何
十
億
と
い
う
例

も
あ
り
ま
す
が
、
当
村
で
は
平
成
30
年

11
月
28
日
か
ら
ふ
る
さ
と
納
税
ポ
ー
タ

ル
サ
イ
ト
で
の
寄
附
金
受
付
を
始
め
た

と
こ
ろ
で
、
30
年
度
の
サ
イ
ト
分
の
実

績
は
、
約
３
ヵ
月
で
16
件
52
万
４
０
０

０
円
と
増
加
傾
向
で
す
。（
企
財
課
）

３月
定例会

よりよい村政への

両輪をめざす！

平
成
31
年
度 

一
般
会
計
予
算
　
20
億

３
４
０
０
万
円

対前年度比

5.7％
増

※歳入と歳出は同額で予算を組むため、　歳入・歳出で差額はありません。

第１回定例会（３月）の主な内容

（開催：３月６日〜８日）

５億円５億円

00

10億円10億円

15億円15億円

20億円20億円

５億円５億円

00

10億円10億円

15億円15億円

20億円20億円

※万円未満切り捨て

※万円未満切り捨て

国・県からもらうお金

2億2465万円

国・県からもらうお金

2億2465万円

その他 1億6741万円その他 1億6741万円

地方交付税

10億5000万円

地方交付税

10億5000万円

村民皆さんからの税金

2億3492万円

村民皆さんからの税金

2億3492万円

他会計からの繰入

2億7000万円

他会計からの繰入

2億7000万円

借入金      8700万円借入金      8700万円

ごみ処理等、村の衛生のために

      2億7991万円

ごみ処理等、村の衛生のために

      2億7991万円

福祉のために

2億6699万円

福祉のために

2億6699万円

学校教育、生涯学習などに

   2億349万円

学校教育、生涯学習などに

   2億349万円

基金の積み立てなどに 1億3282万円基金の積み立てなどに 1億3282万円

道路、公園整備などに

2億1380万円

道路、公園整備などに

2億1380万円

火災予防、防災などに 1億5473万円火災予防、防災などに 1億5473万円

借入金の返済に    1億3673万円借入金の返済に    1億3673万円

歳出村が使うお金
（見込み）

歳入村に入るお金
（見込み）

その他           1億6923万円その他           1億6923万円

税務・戸籍・選挙・
庁舎管理などに

4億7627万円

税務・戸籍・選挙・
庁舎管理などに

4億7627万円

議会と執行部
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次
の
ペ
ー
ジ
は
「
村
政
の
こ
こ
が
聞
き
た
い
」
2
名
の
議
員
が
一
般
質
問

[※ ] 議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。 賛否同数の場合のみ、「議長裁決」として表明します(「裁」と記載)。

お知らせします 審議した議案と議員の賛否
上程された議案・概要・結果

○：賛成  ×：反対  

結  

果

百
瀬
浩
子

野
口
勝
則

田
中
秀
雄

高
野
貞
宜

福
島
重
次

渡
邉　

均

松
澤
公
一

平成31年度
予算

一般会計 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

国民健康保険特別会計 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

介護保険特別会計 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

合併処理浄化槽設置管理事業特別会計 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

後期高齢者医療特別会計 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

簡易水道事業特別会計 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

条例の制定

自治基本条例 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

移住体験施設の設置及び管理等に関する条例 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

歯科口腔保健の推進に関する条例 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

条例の改正

職員の給与に関する条例 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

村長等の給与等に関する条例 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

総合振興計画審議会条例 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

重度心身障害者医療費支給に関する条例 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

布設工事監督者の配置基準及び資格基準並びに水道技術管理者の
資格基準に関する条例

可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

奨学資金貸付基金条例 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

文化財保存施設等の設置及び管理条例 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

運動施設の設置及び管理条例 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

平成30年度
補正予算

一般会計（第５号） 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

国民健康保険特別会計（第３号） 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

介護保険特別会計（第２号） 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

合併処理浄化槽設置管理事業特別会計（第２号） 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

後期高齢者医療特別会計（第１号） 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

簡易水道事業特別会計（第３号） 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

人事
副村長の選任 同 意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

人権擁護委員候補者の推薦 同 意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※

移
住
体
験
住
宅 

Ｍむ

ら

い

ふ

ｕ
Ｌ
ｉ
ｆ
ｅ

問

施
設
管
理
者
は
既
に
決
ま
っ
て
い

る
の
か
。
ま
た
４
月
１
日
に
オ
ー
プ
ン

で
き
る
の
か
。︵
福
島
︶

答

施
設
管
理
者
は
東
秩
父
村
長
で
、

実
務
的
な
指
定
管
理
者
は
今
後
村
長
が

任
命
し
ま
す
。
実
際
の
使
用
と
体
験
者

募
集
は
簡
易
宿
所
の
認
可
が
お
り
次
第

な
の
で
、
や
や
遅
れ
る
か
も
し
れ
ま
せ

ん
。（
企
財
課
）

問

Ｍ
ｕ
Ｌ
ｉ
ｆ
ｅ
の
管
理
運
営
事
業

２
４
４
万
９
０
０
０
円
と
施
設
等
管
理

業
務
委
託
料
78
万
円
の
内
容
は
。︵
福
島
︶

答

運
営
費
用
は
、
維
持
管
理
経
費
や

水
道
光
熱
費
、
緊
急
時
の
修
繕
費
、

Wi-

Fi
設
備
、
Ｎ
Ｈ
Ｋ
受
信
料
、
建
物

共
済
掛
金
等
で
す
。
管
理
費
用
は
、
設

備
維
持
管
理
に
30
万
円
、
清
掃
料
に
48

万
円
で
す
。（
企
財
課
）

有
害
鳥
獣
捕
獲

問

30
年
度
の
捕
獲
事
業
補
助
金
が

40
万
円
増
額
補
正
だ
が
。︵
野
口
︶

答

イ
ノ
シ
シ
と
シ
カ
の
捕
獲
数
が
予

定
数
よ
り
も
多
く
な
り
、
予
算
が
不
足

し
て
き
た
た
め
、
55
頭
分
を
増
額
し
ま

し
た
。（
産
建
課
）

合
併
処
理
浄
化
槽
の
設
置
推
進

問

県
が
生
活
排
水
処
理
人
口

１

０
０
％
を
掲
げ
て
も
、
当
村
で
は
山
間

地
・
高
齢
・
ひ
と
り
暮
ら
し
な
ど
で
事

情
の
厳
し
い
方
が
い
る
。
県
に
実
情
を

訴
え
、
補
助
金
の
支
給
を
求
め
る
こ
と

が
課
題
で
は
。︵
高
野
︶

答

県
に
も
長
年
報
告
し
て
き
て
い
る

こ
と
で
す
が
、
今
後
も
補
助
の
必
要
性

は
訴
え
て
い
き
ま
す
。（
保
衛
課
）

ご
み
処
理

問

小
川
地
区
衛
生
組
合
負
担
金
７
２

５
６
万
円
、
中
部
資
源
循
環
組
合
負
担

金
７
９
２
万
円
、
ご
み
収
集
委
託
料
は

３
１
０
０
万
円
以
上
と
高
額
で
あ
る
。

中
部
資
源
循
環
組
合
で
は
ご
み
収
集
は

各
自
治
体
に
任
せ
る
と
の
方
針
が
出
た

が
、
31
年
度
予
算
編
成
に
当
た
っ
て
当

村
で
は
ど
の
よ
う
に
考
え
る
か
。︵
渡
邉
︶

答

中
部
資
源
循
環
組
合
の
進
捗
を
注

視
し
て
い
き
ま
す
。（
村
長
）

答

ご
み
収
集
業
務
に
つ
い
て
は
、
住

民
か
ら
の
要
望
を
受
け
、
業
務
を
見
直

生活排水処理人口…埼玉県では、河川等の水質改善のため、下
水道・農業集落排水・合併処理浄化槽等の施設による生活排水
処理の全人口カバーを目標とし、施設整備を促進しています。

改修の済んだ移住体験住宅
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し
効
率
的
な
収
集
に
努
め
ま
す
。（
保
衛
課
）

社
会
福
祉
施
策
の
経
費

問

消
費
税
引
き
上
げ
の
増
収
分
は
、
全
額

社
会
福
祉
協
議
会
に
充
当
な
の
か
。︵
百
瀬
︶

答

表
記
上
で
は
財
源
と
し
て
税
収
分
の
記

載
が
社
協
補
助
事
業
の
横
に
あ
り
ま
す
が
、

続
く
13
項
目
の
事
業
全
般
も
対
象
で
す
。（
企

財
課
）

観
光
ト
イ
レ

問

竹
縄
の
体
験
授
業
も
あ
る
萩
平
公
会
堂

近
く
の
観
光
ト
イ
レ
の
水
洗
化
は
。︵
百
瀬
︶

答

萩
平
の
常
光
寺
と
野
際
の
観
光
ト
イ
レ

は
、
計
画
的
に
水
洗
化
し
て
い
き
た
い
。（
産

建
課
）

防
災
情
報
通
信
シ
ス
テ
ム
整
備
事
業

問

機
器
交
換
業
務
委
託
料
が
２
１
０
０
万

円
と
高
額
に
思
え
る
が
。︵
高
野
︶

答

屋
外
ス
ピ
ー
カ
ー
に
よ
る
音
声
告
知
シ

ス
テ
ム
に
関
連
す
る
機
器
に
耐
用
年
数
が

迫
っ
て
き
て
お
り
、
設
備
一
式
を
更
新
す
る

予
定
で
す
。
音
声
告
知
に
あ
わ
せ
て
タ
ブ

レ
ッ
ト
の
サ
ー
バ
ー
も
入
れ
込
ん
で
新
し
い

シ
ス
テ
ム
と
し
て
運
用
す
る
な
ど
、
経
費
を

抑
え
る
方
向
で
検
討
し
て
い
ま
す
。（
総
務
課
）

問

メ
ー
カ
ー
が
言
う
耐
用
年
数
の
真
偽
の

ほ
ど
は
。
い
ず
れ
に
し
て
も
、
設
備
管
理
費

な
ど
も
業
者
の
言
い
な
り
で
は
な
く
、
村
主

導
の
判
断
で
目
に
見
え
る
形
で
の
削
減
が
望

ま
し
い
と
思
う
。︵
高
野
︶

ふ
る
さ
と
文
化
伝
習
館
分
館
（
旧
白
石

分
校
）
の
普
通
財
産
化

問

ト
イ
レ
・
浴
槽
改
修
工
事
３
１
０
万
円

計
上
の
経
緯
は
。︵
野
口
︶

答

現
在
太
鼓
演
奏
団
体
の
鬼お

ん

太で

鼓こ

座ざ

が
宿

泊
合
宿
し
て
い
る
分
館
を
文
化
財
保
護
施
設

か
ら
普
通
財
産
に
変
え
、
よ
り
活
用
し
や
す

い
建
物
と
し
て
提
供
す
る
こ
と
を
考
え
て
い

ま
す
。（
総
務
課
）

野
の ぐ ち

口勝
かつのり

則 議員

①公共施設の工事計画と工事に係る職員の
採用について

百
も も せ

瀬浩
ひ ろ こ

子 議員

①東秩父村公共施設等総合管理計画から学
校教育系施設について

東
秩
父
村
の
さ
ま
ざ
ま
な
課
題
等
に
つ
い
て
、
行
政
に
考

え
を
聞
く
の
が
一
般
質
問
。
議
員
は
政
策
提
言
も
含
め
て

質
問
す
る
こ
と
が
で
き
、
内
容
は
自
由
で
す
。

こ
の
議
会
だ
よ
り
で
は
、
議
員
本
人
が
一
般
質
問
の
一
部
を
抜
粋
し
て
執
筆
（
要
約
）

し
た
も
の
を
掲
載
し
て
い
ま
す
。

村
政
の

こ
こ
が

聞
き
た
い

2
名
の
議
員
が

一
般
質
問

一般質問

施設一体型の公立小中一貫校「城山学園」（坂戸市）

問

鬼
太
鼓
座
と
は
ど
の
よ
う
な
関
係
で
の

施
設
利
用
と
な
る
か
。︵
野
口
︶

答

世
界
的
に
有
名
な
鬼
太
鼓
座
が
活
動
拠

点
を
置
い
て
い
る
こ
と
は
本
村
の
文
化
振
興

や
対
外
的
Ｐ
Ｒ
の
上
で
非
常
に
有
用
と
思
わ

れ
ま
す
。
協
議
し
て
お
互
い
の
期
待
や
対
応

を
す
り
合
わ
せ
、
今
後
の
使
用
料
に
反
映
さ

せ
る
な
ど
の
協
定
を
結
び
た
い
。（
総
務
課
）

東
秩
父
村
奨
学
金
制
度

問

今
ま
で
の
実
績
や
残
高
は
。︵
高
野
︶

答

過
去
10
年
の
合
計
で
は
、
５
件
で
４
２

０
万
円
で
す
。（
教
委
事
務
局
）

答

奨
学
基
金
は
教
育
委
員
会
事
務
局
で
管

理
す
る
９
２
７
万
１
０
０
０
円
の
中
で
貸
し

付
け
と
返
済
が
行
わ
れ
て
い
る
た
め
、
予
算

書
に
も
記
載
さ
れ
ず
、
残
高
と
い
う
考
え
方

に
は
相
当
し
ま
せ
ん
。（
企
財
課
）

和
紙
の
里
施
設
管
理
事
業

問

屋
根
診
断
業
務
委
託
料
は
ど
の
建
物
の

屋
根
か
。︵
野
口
︶

答

和
紙
製
造
所
の
屋
根
で
す
。
雨
の
多
い

と
き
に
柱
に
水
が
洩
れ
伝
う
よ
う
に
な
っ
た

の
で
、
早
め
に
対
処
し
た
く
、
原
因
箇
所
調

査
の
予
算
を
計
上
し
ま
し
た
。（
産
建
課
）

議会だよりに載せ

きれない質疑応答

の一部は、５月中

旬頃タブレットで

配信予定です。



5 村議会だより東ちちぶ 第５号（令和元年５月１日発行）

次
の
ペ
ー
ジ
は
「
モ
ニ
タ
ー
さ
ん
の
声
」

公立学校施設整備費負担金…義務教育諸学校等での円滑な教
育の実施を目的として、公立学校の施設整備費用を国が一部
負担または交付金を支給するもの。

学校評議員…その学校の職員以外で、学校運営に関して意見
を述べるよう委嘱されている者。教育に関する理解と識見を
有するとされる。

教育施設の集約化を！

学校教育系施設について

問 現在の小中学校校舎に係る費用は幾らです

か。

答 平成21年以降、小中学校耐震補強工事など

施設整備に約３億8400万円を費やしまし

た。

問 児童生徒数の減少が想定される中、施設一体

型校舎を目指すことは可能ですか。

答 校舎の新築または増築の費用が必要です。補

助金に関しては公立学校施設整備費負担金

の対象になり、現在の中学校校舎と同面積の校

舎を建築する場合、１㎡の建築単価20〜35万円

として約4億8000万円〜8億4000万円の費用が

必要です。2分の１の補助を受けた場合、村の支出

は2億4000万円から４億2000万円となります。

　校舎新設については、学校評議員 をはじめ、

村民の皆様とも広く検討を重ねる必要があると考え

ます。

問 企画段階からの住民の参加について、どのよ

うに考えていますか。

答 保護者の皆様や学校関係者、村民の皆様と協

議し、財政的な部分も含めて検討していく必

要があると考えています。

百瀬議員の主張  人口減少社会と地域福祉の向上を見据えた

学校の有効活用について、無限の可能性を感じております！

平成31年４月1日現在の児童生徒数は、

槻川小学校82人、東秩父中学校51人、

合計133人です。

公共施設更新費114億円

公共施設の工事計画

問 村計画事業としての新設工事などが着々と進

んでいる状況の中、教育や保育の現場からさ

まざまな修繕・改修工事の要望が出ています。村の

計画工事が優先されてしまうようではいけないと思

いますが、どう考えますか。

答 要望を受け、児童生徒及び園児が安全に安心

して過ごせるよう、31年度では中学校体育

館雨漏り修繕工事、保育園給食室の床修繕及びエア

コン取り替え工事を行います。

専門職員の採用

問 今後村の長期的な計画の中で各種工事を実施

するに当たり、発注側でも建築工事に対する

知識と組織力の向上を図らなくてはなりません。職

員採用時に有資格者等専門職採用の考えはあります

か。

答 本年度発注の公共工事の内、土木・水道の発

注工事においてはそのほとんどが村職員によ

る測量・設計です。しかし、建築工事においては専

門的知識を持つ建築士事務所に委託業務として発注

しているのが現状です。また本村においては公共施

設等総合管理計画に基づく建物が154棟あり、今

後計画的に修繕や建て替えを行う必要があります。

そうした業務に専門的知識を持った職員を採用し当

たらせることは、その必要性の観点から今後の課題

として取り組ませていただきたいと思います。

野口議員の主張  今回は紙面の都合で再質問を割愛しまし

たが、村の公共施設の今後40年間の更新費用114億円の

想定額を踏まえ、建築知識を持った専門職員採用の必要性

を、質問を通して訴えました。現在村の建築設計においては、

その内容についてもほぼ全てにわたり業者に委託というよ

り依存していると思います。またその状況が更新費用に大

きな影響を与える状態にあります。例えるならば車を買う

ときに「５人乗りのセダン型」としか言えず、あとは販売会社

の営業マン任せにするようなものです。国産車になるかベ

ンツになるか、どんなオプション装備品がつくのか知識を

持って頼まなければ、幾らになるか分かりません。村職員

の増員については厳しい意見もありますが、村の将来を見

据え、村民の利益のためにも必要であると信じています。

人件費を考慮しながら
対応してまいります！

村長

建築工事計画
と専門職の
採用を問う！

将来的には小中一貫教育
の方針で進めていきたい

教育長

一体型校舎による大幅
なコスト削減は不明確

企画財
政課長

児童生徒の減少
と老朽校舎
の維持費百瀬浩子議員 野口勝則議員



6村議会だより東ちちぶ 第５号（平成31年３月定例会）

　村議会だより 東ちちぶ では、各議員が数名

ずつ村民の方に「議会だよりモニター」をお願

いしています。創刊から１年、たくさんのご意

見をいただいています。今までお寄せいただい

た中から一部をご紹介します！
（編集の都合上、文言が変わっている部分があります）

モニターさん

 の声

・一般質問の際に執行部で「今後検討」と答弁され

た事がらについては経過や結果を検証する記事も

載せていってほしい。

・人も予算も足りないのはわかるが、より良い村に

なるよう議員にも期待している。

・委員会等で検討することも大切。その後の問題解

決やより良い村政を実現する労力がさらに大切。

・議員は視察や研修の結果を村政にどう生かすのか

を示すべき。

・「少子高齢化」や「大災害」など、テーマを決めた

特集記事もやってみてはどうか。

・埼玉県で唯一の村の議会だより。議案の内容や予

算のやりくりも興味深いので、もっとわかりやす

い説明のためにページ数を増やしてほしい気も。

・試算見積もりはしっかりと。

・起債残高の削減計画はあるか。

・有害鳥獣対策を急いでほしい。

・災害対策や避難計画策定を急いでほしい。

・平日だと議会の傍聴に行きづらい。

・施設利用や制度の周知もお願い

　したい。

手に取って、

読んでみよう

と思える表紙

議員の賛否が

一覧でわかっ

て良い

Ｑ＆Ａのコー
ナーや用語説
明の欄があっ
て良い

裏表紙の中学

生の「みんな

の声」が良い

定例会予定と
傍聴案内が
載っているの
が良い

表紙の「細川

紙」印が良い

「議長のひと

こと」が良い

表紙写真のピ

ントがあまい

のでは

議案や条例の

内容をもっと

説明してほし

い

いちいちの賛

否の一覧は不

要では

みんなの声が

中学生ばかり

でマンネリ

表紙の「細川

紙」印はいら

ないのでは
創刊号から第４号までの表紙は、シリーズ「槻川」

と題し、槻川の季節の写真を使用しています。

記事に関すること

表紙に関すること

その他のご意見

いいね！

いいね！

いいね！ いいね！

いいね！ いいね！

いいね！



議
長
の
ひ
と
こ
と
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次
の
ペ
ー
ジ
は
「
み
ん
な
の

声
」
村
内
の
中
学
３
年
生
全
員
に
聴
き
ま
す
！
（
第
５
弾
）

東
秩
父
、豊
か
な
村
を

よ
り
美
し
く

　

東
秩
父
村
に
生
ま
れ
て
暮
ら

し
て
き
ま
し
た
が
、
以
前
は
他

の
町
村
と
比
べ
て
も
目
立
た
な

い
普
通
の
村
だ
と
思
っ
て
い
ま

し
た
。

　

し
か
し
、
先
人
が
残
し
て
く

れ
た
細
川
紙
が
ユ
ネ
ス
コ
無

形
文
化
遺
産
に
登
録
さ
れ
て
４

年
、
お
か
げ
で
そ
れ
を
機
に
知

名
度
も
上
が
り
、
和
紙
の
里
に

集
約
さ
れ
た
Ｊ
Ａ
の
農
産
物
直

売
所
・
バ
ス
タ
ー
ミ
ナ
ル
・
道

の
駅
等
も
賑
わ
っ
て
ま
い
り
ま

し
た
。
ま
た
「
花
の
村
」
で
も

知
ら
れ
、
そ
れ
ぞ
れ
の
花
の
時

季
に
は
多
く
の
方
が
見
え
ら
れ

て
い
ま
す
。
関
東
近
辺
の
世
論

調
査
で
は
知
名
度
は
50
％
く
ら

い
と
聞
い
て
い
ま
す
が
、
林
家

た
い
平
師
匠
に
村
の
観
光
大
使

に
な
っ
て
い
た
だ
い
て
か
ら
、

「
ぐ
る
ナ
イ
」
な
ど
の
テ
レ
ビ

番
組
の
ロ
ケ
で
も
多
く
の
芸
能

人
の
方
が
村
に
来
て
お
ら
れ
ま

す
。
昨
年
の
暮
れ
に
は
「
鶴
瓶

の
家
族
に
乾
杯
」
で
笑
福
亭
鶴

瓶
さ
ん
と
加
山
雄
三
さ
ん
が
見

え
ら
れ
、
Ｎ
Ｈ
Ｋ
で
全
国
に
放

映
さ
れ
、

素
晴
ら
し
い

村
の
人
た
ち
が

紹
介
さ
れ
ま

し
た
。

　

こ
う
し
た
こ
と
は
、
こ

の
村
の
豊
か
さ
と
美
し
さ
の
あ

ら
わ
れ
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

　

こ
れ
か
ら
も
、
村
の
皆
さ
ん

と
行
政
と
議
会
で
、
イ
ベ
ン
ト

や
催
し
、
今
ま
で
続
け
ら
れ
て

き
た
祭
事
や
祭
典
を
行
っ
て
文

化
を
継
承
し
て
い
く
こ
と
が
、

こ
の
村
の
活
性
化
と
発
展
に
つ

な
が
る
と
思
い
ま
す
。
人
と
向

き
合
い
、
心
の
豊
か
さ
を
持
っ

て
、
し
っ
か
り
と
美
し
い
村
を

つ
く
っ
て
い
き
た
い
と
思
っ
て

お
り
ま
す
。

　

議
長
の
任
期
中
に
は
、
皆
様

方
に
ご
指
導
・
ご
支
援
を
い
た

だ
き
ま
し
た
こ
と
に
心
か
ら
感

謝
申
し
上
げ
ま
す
。
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　

「
昔
を
ま
も
ろ
う
東
秩
父
」

を
最
後
の
ひ
と
こ
と
と
い
た
し

ま
す
。

議長 松澤 公一

モニターさんから好評の

紙面全体に関すること

議会からお答えします！

　よりわかりやすく親しみやすい議会だよりに

なるよう努めていきます。モニターさん以外の

皆さんもご感想やご意見をお寄せください。
（役場玄関の「村づくり提案箱」または各議員へ）

は、これからも
続けます！

第５回中学生議会の「村の伝統と文化
を守り続けるための決議」を知りたい。

議会が村民に

身近に感じら

れる

議会の様子や
議員の仕事、
委員会のこと
などがわかる

今まで知らな
かったことが
多いと感じ、
勉強になる

文字が多いと

ころは読みづ

らい

議事について

のページは内

容が堅く関心

が持ちにくい

ページ数の都

合か、説明が

足りないと思

う部分がある

議会だよりでは紙面が足りないため、「広報東

ちちぶ」担当者と協議し、先に発行になる広

報東ちちぶ１月号に決議を掲載していただき

ました。次回からは議会だよりに載せていき

ます。

第４号の移住促進住宅についての記事
の流れがわかりにくかった。

12月定例会で野口議員が一般質問した11月

29日の時点では、執行部ではまだ一括プロポー

ザル方式による大手業者選定と村内業者による下

請けを考えていたので、その内容での答弁でした。

ちなみに、移住促進住宅は一戸建てではなく、

2LDK６戸、3LDK４戸の「集合住宅」です。

一般質問の内容を受けて事業が再検討され、12

月11日の議会全員協議会までに執行部の方針

が変わったため、協議会では、設計のみプロポー

ザル方式とし計画期間も見直されたことが報告

されました。そのため一般質問のページと全協

のページで執行部の発言が異なっています。

議会議会議会 &

いいね！

いいね！

いいね！



編・集・後・記

　「村議会だより」第５号、

創刊以来２年目のスター

ト。平成31年第１回定例

会は新年度予算審議が主

で、不明確な点は各議員慎

重な質疑を繰り返し可決と

なりました。議会の使命で

ある監視機能を今後十分果

たせるよう鋭意努力してま

いります。議会だよりを通

じて議会活動をご理解いた

だきたく、ご意見、ご指導

いただければ幸いです。

 議会だより編集委員会

委　員　長　高野　貞宜
副委員長　野口　勝則
委　　員　百瀬　浩子
　　　　　田中　秀雄
　　　　　福島　重次
　　　　　渡邉　　均
　　　　　松澤　公一
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第
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号 
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発
行 　

責
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／
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長 
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／
埼
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県
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父
郡
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父
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議
会　
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）１
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６
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表 紙 写 真  東秩父中学校体育祭（シリーズ「村の子どもたち」）

〈傍聴時のお願い〉

①入場前に、入り口にて氏名・住所を
　ご記入ください。
②議場は開会中いつでも入退場できますが、
傍聴席以外への立ち入りはできません。
③議事進行中はお静かに願います。

どなたでも傍聴できます

傍聴をお待ちしています

６月６日（木）

10時開会予定です

傍聴に
行こう！

① この村にはユネスコ無形文化遺産があるので大切に
伝え、東秩父村のブランドとして活用していってほ
しい。若い人が来たくなる施設を作ったり、子どもの
ための医療費や保険料を負担してほしい（今よりも）。

② 親の仕事を継ぎ、両親が安心して暮らせるように頑
張りたい。数学、家事ができるようにな
りたい。いろいろな国に行き、現地の料理
を作れるようになりたい。

③ 中学１年のときの職業体験で、一人前にな
るためには頑張らないといけないと思っ

た。働く大変さ、楽しさを学ぶこ
とができた。

上
うえすぎ

杉颯
さ つ き

希さん

① 村の人たちが、いつも明るく元気よく生活でき
る村になってほしいです。山火事や交通事故などが
東秩父村では起こらないよう願っています。

② 私の将来の夢はパン職人になることです。理由は、

私が作ったパンをお客さんに食べてもらって喜んでほ
しいからです。

③ 文化祭の、総合学習のコースごとに発
表する文化の部が心に残りました。私

は太鼓コースです。実際にたたいてみる
とけっこう力もいりますが、３年生で

もこのコースで頑張りたいです。

飯
い い の

野美
み さ き

咲さん

① 少しでも子どもが増え、活気があふれる村になっ
てほしい。細川紙で有名になりたくさんの人々が訪
れてくれますが、もっと村を知ってもらい、もっとに
ぎやかになってほしい。

② キャビンアテンダントになることです。とてもかっ
こいいし、接客は自分に向いていると思います。夢の
実現のために日々熱心に英語の勉強をして
います。

③ クラスの男子がとてもやんちゃで、小学
校低学年の頃は毎日学校の池の周りで遊ん
でよく落ちて、先生に叱られていました。
今はみんな成長してたくましくな
り、良かったです。

小
お ば た

幡実
み ほ

穂さん

① 伝統は何かしらの形で残しつつ、これからは新しいこ

とにも挑戦し、埼玉県唯一の村だからこそできる
ことをしてもらいたいです。

② 刑事になることです。小さいときに刑事ドラマを見

て、かっこいい、自分もこういう誰かを守れる存在に

なりたい、と思いました。

③ 地域の人がとても温かく、登下校のと

きには挨拶をしてくれ、話しかけてもくれ

ます。都会の方では挨拶もないようなので、

この温かさは僕の心にずっと残ると

思います。
江
え は ら

原歩
あ ゆ き

希さん

次回定例会の予定

みんなの声
中学３年生全員
に聴きます！ 

５

第5弾

①これからどんな村になってほしいですか？

②将来の夢はなんですか？

③心に残ったことを教えてください。


